



La Voile Estivale



En juillet et août, pas de compétition, mais de la voile tout de même, de la voile ludique, de la voile plaisir, de la voile de détente, de la voile en famille, de la voile toute génération, des petits enfants, des parents et des grands parents, des chiens des chats des poissons et des oiseaux. De la voile qui fait plaisir à tous. On ressort les vieilles planches à voile pour les utiliser en guise de paddle, d'autres se promènent lentement au gré du vent, on embarque des néophytes pour de la découverte du milieu aquatique, en un mot on se fait plaisir. Et c'est comme ça chaque été quand le soleil prend le pas sur le vent fort du nord et que les alizées du sud gonflent gentiment nos voiles. @

